

生徒会新聞

平成29年9月19日(火)

第4号

校外研修

9月6日(水)～8日(金)の2泊3日、1年生全科・全コースは阿蘇宿泊研修に行きました。防災対策について学習し、体育館では綱引きなども行いました。自然と触れ合いながら様々な経験を積んで帰って来ました。この研修を活かして学校生活にも反映しましょう！



また、9月6日(水)2～3年生は遠足に行きました。商業科、普通科・進学コースは熊本県荒尾市のグリーンランドへ。普通科・特進コースは福岡県北九州市のスペースワールドへ。国際科は、長崎県佐世保市のハウステンボスへ行きました。各自自由に行動し、とても楽しそうにしていました。高校生活の思い出が新たにでき、良いリフレッシュの機会になったことでしょう。今後もまた、実を引き締めて頑張っていきましょう！



佐賀さいこう！企画甲子園

この夏、生徒会では佐賀の魅力を発信する企画コンテストに参加しました。応募総数57チーム中8チームに選ばれ、8月24日に佐賀城本丸でプレゼンテーションを行いました。佐賀県知事やテレビ局の方を目の前に緊張した1日でしたが、多くのことを学び、優れた企画を考えたチームに与えられる「アイデア賞」を頂きました。

今回、自分たちで考えた企画が通ったことで、大きな自信ができました。この自信と経験を、今後の生徒会活動にも活かしていきたいと思えます。



インターハイ

8月、全国高等学校総合体育大会が行われ、水泳部、テニス部と体操部が出場しました。結果は水泳競技で、石原愛依さん(1S5)が200m個人メドレー第3位、同400mでは第5位という成績を残してくれました。また、テニス団体戦では男女ともにベスト8でした。次回大会でも良い結果を期待しています。



第1回オープンキャンパス

8月19、21、22日に第1回オープンキャンパスが開催されました。生徒会を始め、バレー部等の部活動生や一般生が参加し、模擬授業の補助や校内案内などに取り組みました。在校生一同、「おもてなし」の心を持って中学生に柳川高校の魅力をアピールすることができました。

生徒会では、朝のシャトルバス誘導の手伝いや、食堂体験中にかき氷を作り提供しました。

10月22日に行われる第2回オープンキャンパスにみなさんも参加して一緒に柳川高校をアピールしてみませんか？



あいさつ運動

8月28日、柳川市城南町交差点にて、柳川署交通課の皆様と本校の生徒会および剣道部員で「飲酒運転撲滅」街頭キャンペーンを実施しました。私たちは横断幕を掲げ、声かけをするなどして、行きかう車や通行者の方に飲酒運転撲滅をアピールしました。



9月・10月の予定

～9月～

- 18(月)敬老の日
- 20(火)全校朝礼
- 22(金)世界高校生サミット
- 23(土)秋分の日
- 29(金)火災避難訓練

～10月～

- 4(水)全校集会
- 9(月)体育の日
- 10(火)～13(金)中間考査
- 18(水)自転車指導
- 25(水)全校朝礼